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またまだ工夫はできそうです。 

〇 人数が少ないから、一家庭で、地区・保育園から高校までの役員を 

掛け持ちしなきゃいけなくて、負担だわ。 

〇 夜の会合が多いけど、遠くまで働きに出ているから大変。 

〇 地区によっては子どもがいなかったり、いてもすごく少なかったり 

して、資源回収などの時に困っちゃうの。 

〇 学校の会議以外にも、いろんな会議があって、子どもだけになっちゃ

うことが多いから心配。 

〇 土曜日は仕事があるから、学校行事には出にくいなぁ。 

こんな課題を 

こう解決！ 

 

 

〇 思い切って、４つの部会を３つにしましょう！ 

そうしたら役員の数もへるね。 

 

〇 PTA 会報も３回発行していたけど、２回にしよう！ 

そうすれば、会議が減って子どもと過ごす時間も増える。 

 

〇 通学路のことや学校での心配事は、PTA や公民館などでばらばらに 

考えていたけど、学校運営協議会やコミュニティスクールを活用してみんな

で考えよう。 

〇 資源回収は、回収方法を見直して、 

地区の人たちの力も借りよう。 

 

〇 行事や作業などの時間を見直して、朝早くに終わらせたり午前中だけで 

済ませたりすれば、出勤前に協力できるかも。 


